
 

 

  
  
  
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 

    

 

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen Sophie Apfler und Josef Iraschko stellen gemäß § 24 der 
Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung am 29.6.2021 folgenden 

RESOLUTIONSANTRAG 

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt spricht sich für eine Verlängerung der Straßenbahnlinie O zum 
Friedrichs-Engels-Platz aus. 

BEGRÜNDUNG 

Eine Verlängerung der Linie O zum Friedrichs-Engels-Platz wäre eine wichtige 
Tangentialverbindung zwischen 2. und 20. Bezirk. Die XXL-Busse der Linie 11A sind bereits 
überlastet, zudem werden im Nordbahnviertel entlang der potentiellen Trasse in den nächsten 
Jahren viele neue Wohnbauten errichtet. Eine gute öffentliche Anbindung beim Einzug ist ein 
großer Anreiz auf private Kfz zu verzichten, zudem müssen weniger Tiefgaragen errichtet werden, 
die die Wohnungen stark verteuern. Zudem wird die Öffi-Anbindung bisher in dieser Hinsicht 
unterprivilegierter Gebiete im 2. und 20. verbessert. Wir rufen in Erinnerung, dass die SPÖ 2015 
diese zweite Etappe “schon auf Schiene” sah [1]. 

[1] https://www.diepresse.com/4815253/wien-spo-plant-neue-strassenbahnen-fur-junge-
stadtviertel 
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